

徳大生 大活躍!

「取材」

スポーツを「支える」楽しさを提案
新たなサークルを結成

総合科学部 人間文化学科 4年

白神 岬 (しらがみ みさき)
宮元 玲香 (みやもと れいか)
小林 冬馬 (こばやし とうま)
丸岡 悦子 (まるおか えつこ)

全国大会で最優秀

スポーツには「する」「楽しむ」と「観る」楽しみがありますが、もうひとつ大事な存在となるのが「支える(サポーター)」。楽しみですが、しかしボランティアサポーターは、黒子的存在ゆえに活動者が少ないのが現状です。

それならばこの「支える」活動をもっと楽しいものにしよう、というのが白神さんたちの提案です。この新しいスポーツとの関わり方は、「する」「観る」「支える」の黄金バランスとなっていくでしょう。

昨年には、スポーツ経営学の行實鉄平(ゆきぎねてつべい)准教授の指導のもと、白神さんを中心に宮元さん、小林さん、丸岡さんの4人でチームを作り、日本のスポーツの現状や将来につ



左から丸岡 悦子、宮元 玲香、白神 岬、小林 冬馬



行實鉄平先生(右端)とともに

いて提言するプレゼンテーション大会「Sport Policy for Japan 2014」(笹川スポーツ財団主催)に、「Jクラブを活用したプロシューマー創出戦略」学生ボランティア体験プログラムを通して「」のテーマで応募。大会は昨年11月8日、9日に開催され、16大学33チーム、総勢158名が参加し、見事に最優秀賞に輝きました。今年の2月にはこの快挙に徳島県議会表彰(徳島大学は同時に他1団体1個人も受賞)を受けました。さらに学長表彰も受けるなど、今後の活動に大きな期待が寄せられています。

サークル、キックオフ

この度のトリプル受賞は、今回の提言を具体化するため、またサークル結成への大きな力となりました。名称は「スポーツサポーターサークル Sport VIP (Volunteer Involvement Program)」。スポーツ関係に特化したボランティアサークルとして、大学内外の人的交流、地域におけるスポーツ環境の構築に必要な実践的能力(経験)を身につけることを目的として命名されました。常三島・蔵本両キャンパスでの数回の説明会を経て、6月4日



決定したロゴマーク

に「キックオフミーティング」と題した設立総会が開催されました。佐藤 充宏(さとらみつひろ)先生と行實鉄平先生をアドバイザーに迎え、20数名が参加。新聞やテレビの取材も入ったの華々しいデビューとなりました。年間スケジュールや「Baseball」「Wellness」「Football」「Child」の4つのプロジェクトが発表され、ロゴマークやポロシャツも決定されました。2020年の東京オリンピック・パラリンピックは大きなイベントですが、それと前後してラグビーのワールドカップ(2019年)、関西ワールドマスターズ(2021年)などの国際大会もあり、後輩たちの活躍を期待しながら、初代ゼネラルマネージャー(部長)に就任した白神さんは、「今年一年のテーマを『Learning』として、まずはスポーツボランティアについて学んでいきましょう」と挨拶しました。将来、社会に出てからもスポーツボランティアに関わり続けたいと決意しています。



先端技術科学教育部
知的力学システム工学専攻
機械創造システム工学コース
前期博士課程 1年

中島 紘一
(なかじま こういち)

2015年2月ペルーのマチュピチュにて。

こんにちは。今号のマイキャンパスライフを書かせて頂く事になりました。大学院1年の中島紘一です。3月に工学部機械工学科を卒業し、4月から大学院に進学しております。この機会に4年間を振り返ってみようと思います。

この4年間は、こんな事を言う指導教員から怒られるかもしれないが海外に一人旅に行く事しか考えていませんでした。卒業して社会人になったら3週間も休暇を取れないし、学生の今にしかできないと思ったからです。4年間

で8回海外に行き、アジア、ヨーロッパ、アフリカ、南アメリカ等の計24カ国を旅しました。海外一人旅にのめり込んだきっかけは大学1年の夏休みにインドに単身赴任している父に会いに行ったときに他の日本人駐在員から「雑誌等で写真を見て綺麗だな。凄いな。と思つたら実際に現地に行つて自分の目で確かめてみなさい」と言われたからです。それ以来、ギリシャのサントリーニ島、トルコの Cappadocia、ペルーのマチュピチュ、ボリビアのウユニ塩湖、モロッコのシャウエン、エジプトのピラミッド、ドイツのノイシュヴァンシュタイン城等を実際に訪れて写真と同じ景色を自分の目で見た時は言葉にならないのがこみ上げてきました。また、些細なきっかけでその国を訪れてみようと思う事もあります。所属している水泳部のOBさんがエクアドルで青年海外協力隊の一員として活動されている事を知り、地球の裏側の国に興味を持ち、卒業旅行で南アメリカ大陸に行きました。そんな些細なきっかけも大事だと思っています。

My Life Situation

サークル: 水泳部
アルバイト: 引っ越し、コンサートスタッフ
趣味: 海外一人旅、一眼レフ



2015年2月ペルーのクスコのゲストハウスの仲間と。



2014年3月モロッコのシャウエンの青い街



2014年3月エジプトのピラミッドとスフィンクス



2014年9月ギリシャのサントリーニ島



2015年3月ボリビアのウユニ塩湖